



Claudia Roth
Mitglied des Deutschen Bundestages

Es macht mich stolz, als Schirmfrau Teil des 111. Jubiläums des Sozialdienstes Katholischer Frauen (SkF) Augsburg zu sein. Der SkF Augsburg ist eine großartige Organisation, die seit nun 111 Jahren für Menschlichkeit, Fürsorge und soziale Verantwortung steht. Sie leisten fantastische und unersetzliche Arbeit für die Menschen in Augsburg und darüber hinaus, die Hilfe und Unterstützung brauchen.

Ich bin tief beeindruckt von der Vielfalt und dem Engagement Ihrer Angebote, die sich an Frauen, Kinder, Jugendliche und Familien richten. Der SkF ist immer da, um individuelle Lösungen zu finden und Perspektiven zu eröffnen. Er setzt sich ein für die Würde und die Rechte aller Menschen, unabhängig von ihrer Herkunft, Religion oder Lebenssituation. Die Arbeit des SkF ist Ausdruck gelebter christlicher Nächstenliebe und zeugt von großem gesellschaftlichem Engagement, das uns allen als Vorbild dienen kann.

Der SkF Augsburg ist ein wichtiger Partner für Frauen und Familien in schwierigen Lebenslagen. Mit unterschiedlichen Projekten und Initiativen trägt der SkF dazu bei, dass Frauen und Familien in Augsburg eine Perspektive für ihre Zukunft haben. Dabei stehen Themen wie Bildung, Integration, Arbeitsmarkt, Gesundheit und Gewaltprävention im Mittelpunkt Ihrer Arbeit. Der SkF Augsburg macht getreu seines Mottos „Da sein – Leben helfen“ das Leben vieler Menschen in Augsburg besser. Bei der Wiedereröffnung des Seniorenheimes St. Afra im Jahr 2019 konnte ich mir persönlich von der großartigen Arbeit überzeugen.

Besonders hervorheben möchte ich die Arbeit der Ehrenamtlichen, die sich seit vielen Jahrzehnten mit Leidenschaft beim SkF engagieren: Studierende, die praktische Erfahrungen sammeln möchten, Menschen, die in ihrer freien Zeit einen Beitrag für ein solidarisches Miteinander leisten wollen und alle, die etwas machen möchten, was anderen zugutekommt. Die Ehrenamtlichen öffnen ihre Herzen und erweitern mit ihrem Einsatz die sozialen Angebote des SkF. Sie schenken Menschen in Not zusätzliche Förderung, Zeit und praktische Unterstützung bei der Bewältigung ihres nicht immer einfachen Lebens.

Ich danke dem SkF Augsburg und allen Ehrenamtlichen für ihre wichtige Arbeit und wünsche auch weiterhin alles Gute für die Unterstützung von Kindern, Jugendlichen, Frauen und Familien in unserer Stadt.

Herzlich, Ihre